

# ipemi

## Gelar Apel Pagi Karutan Balikpapan Ajak Jajaran Jaga Kedisiplinan Dan Integritas Diri

Muhammad Febri - [BALIKPAPAN.IPEMI.OR.ID](http://BALIKPAPAN.IPEMI.OR.ID)

Dec 9, 2024 - 09:22



HUMAS, BALIKPAPAN - Rutan Balikpapan memulai pekan ini dengan pelaksanaan apel pagi yang dipimpin langsung oleh Kepala Rutan, Agus Salim, pada Senin (09/12/2024). Dalam amanatnya, Agus Salim memberikan apresiasi

kepada seluruh jajaran atas kinerja yang telah menunjukkan hasil positif, sekaligus menekankan pentingnya menjaga nilai-nilai kepercayaan, kejujuran, dan tanggung jawab dalam menjalankan tugas.



#### 1. Apresiasi atas Kinerja dan Dukungan Kegiatan

Agus Salim menyampaikan rasa terima kasih kepada seluruh pegawai atas keberhasilan pelaksanaan kegiatan pekan sebelumnya, termasuk dukungan akselerasi Kemenkumham melalui bakti sosial bagi keluarga warga binaan pada 6 dan 7 Desember 2024.

"Alhamdulillah, semua berjalan sesuai rencana. Ini bukti bahwa tugas yang diberikan bukan sekadar beban, tetapi kepercayaan yang harus kita syukuri dan laksanakan dengan penuh tanggung jawab," ungkapnya.

Beliau juga mengingatkan pentingnya menjaga kepercayaan dalam berbagai tugas, mulai dari pengelolaan registrasi hingga program pembinaan kepribadian, kerohanian, dan kemandirian.

"Berikan bekal dan pelatihan yang bermanfaat bagi warga binaan agar mereka dapat kembali ke masyarakat dengan keterampilan yang berguna," tambahnya.



## 2. Keikhlasan dan Doa untuk Keamanan Rutan

Kepala Rutan juga mengapresiasi kontribusi seluruh pegawai, baik dalam kinerja langsung maupun melalui doa, yang mendukung terciptanya situasi aman dan kondusif di lingkungan Rutan Balikpapan.

"Mari kita laksanakan tugas dengan ikhlas, sehingga keamanan dan ketertiban Rutan terus terjaga," katanya.



## 3. Menjaga Nilai-Nilai Kepercayaan dan Kejujuran

Agus Salim menekankan bahwa kepercayaan adalah hal yang mahal dan sulit diperoleh. Oleh karena itu, setiap pegawai harus menjunjung tinggi kejujuran dan kesetiaan sebagai modal utama dalam bekerja.

"Banyak orang pintar, tapi yang benar-benar tulus sedikit. Banyak yang baik hati, tapi yang setia jarang. Maka yang bisa kita banggakan adalah kesetiaan dan

kejujuran kita," pesannya.

#### 4. Implementasi Nilai-Nilai dalam Tugas

Mengakhiri amanatnya, Agus Salim mengajak seluruh pegawai untuk mengubah cara pandang terhadap tugas, agar tidak dianggap sebagai beban, melainkan kepercayaan yang harus dijaga dengan penuh tanggung jawab.

"Jika kita menjadikan tugas sebagai kepercayaan, maka pekerjaan akan terasa lebih ringan dan penuh makna," tutupnya.

Apel pagi ini menjadi momentum untuk memperkuat semangat kerja jajaran Rutan Balikpapan, dengan landasan keikhlasan, kejujuran, dan tanggung jawab dalam menjalankan tugas sehari-hari.

